

# EKSPOS

## Anggota Polsek Tanggeung Monitoring Harga Sembako Di Pasar Tumpah Desa Tanggeung

Cianjur - [CIANJUR.EKSPOS.CO.ID](http://CIANJUR.EKSPOS.CO.ID)

Jul 6, 2023 - 16:13



*Anggota Polsek Tanggeung Monitoring Harga Sembako Di Pasar Tumpah Desa Tanggeung*

Polres Cianjur - Polsek Tanggeung Mengantisipasi kenaikan harga sembako di wilayah Cianjur khususnya di wilayah Tanggeung dan Pasirkuda, kegiatan Pengecekan dan Monitoring Langsung harga sembako kepada para pedagang di Pasar Tanggeung, Kamis (06/07/2023) Pagi.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan S.H, S.I.K, M.Si melalui Kapolsek Tanggeung AKP Deden Hermansyah, SH, MH menjelaskan bahwa kegiatan monitoring harga sembako di pasar tumpah ini dilaksanakan dengan tujuan untuk

mengantisipasi terjadinya lonjakan harga bahan pokok agar tidak membebani masyarakat, serta menghindari penimbunan Sembako oleh para spekulan yang tentunya akan menimbulkan keresahan bagi masyarakat. Adapun kerawanan kelangkaan bahan pokok menjelang hari raya adalah hilangnya bahan sembako di pasaran, seperti minyak goreng, gula serta Daging, sehingga akan memicu kenaikan harga yang tidak terkendali.

Disamping melakukan pengecekan ketersediaan bahan pokok dan harga eceran tertinggi saat ini, Kapolsek Tanggeung AKP Deden Hermansyah, SH, MH juga sekaligus menugaskan anggotanya memantau situasi kamtibmas dengan melaksanakan Patroli dan memberikan himbauan kepada para pedagang juga para pembeli agar waspada atas peredaran Uang palsu serta pelaku kejahatan lainnya, seperti penipuan, hipnotis dan kejahatan lainnya yang akan merugikan masyarakat.

Kegiatan Patroli dan Monitoring kebutuhan harga bahan pokok ini merupakan langkah Preemptif dan preventif yang dilakukan POLRI sebagai salah satu wujud Pelayanan Polri kepada Masyarakat.

Adapun Hasil yang didapatkan dari kegiatan tersebut, adanya beberapa komoditi yang harganya naik, seperti cabai, kentang dan bawang tetapi masih dalam harga wajar, sedangkan harga komoditi lainnya masih stabil.